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Marta Povo 
TESTIMONIOS · seminario M.A.S.H. 2024 

 
TESTIGOS Y CARTAS DE ALUMNOS M.A.S.H. 

   
 

He estado reflexionando sobre la experiencia de este último año con el curso MASH… Retrocedo y pienso en 
mí cuando inicié el curso y puedo ver una gran transformación, que se ha ido produciendo de forma muy orgánica, 
casi sin darme cuenta.  

El curso ha sido mucho más de lo que al inicio pudiera esperar. Lo que comenzó como un camino de 
autoconocimiento, se ha convertido en mucho más, diría que hasta en una nueva forma de estar en el mundo. Me 
has dado una valiosa herramienta, pero, sobre todo, has abierto mi mente, me has dado mucha información 
transformadora, me has abierto múltiples puertas para que continue transitando, has sido un revulsivo en mi vida.  

Esperaba la clase del lunes con gran ilusión y aunque hubiera tenido un cansado día, para mí conectarme a 
zoom significaba olvidarme de todo y volver a mí, a tus palabras, tus enseñanzas, tu ejemplo; me recordaba día a 
día, mes a mes, quién soy y cómo desandar el camino de vuelta a mí misma. Ahora una vez acabado el curso tengo 
mucho trabajo por delante, pero, como dijiste el último día, pienso disfrutarlo.  

Me toca ir desmenuzando e integrando todo el material que nos has facilitado y haciéndolo mío. Estoy 
disfrutando enormemente con los ejercicios que nos recomendaste en la penúltima clase, con la síntesis de 
mantras y aportaciones de los 77 arquetipos Geocrom y con los mensajes para el camino. Además de ayudarme a 
sentir más claramente qué cualidades hay en mí y qué necesito, me está permitiendo la memorización de los 
arquetipos. Una vez integrado se plantea el mayor desafío: qué hacer con la herramienta que nos has dado, cómo 
compartirla y trasmitirla. En la última clase nos diste muchas pistas y muy valiosas. He estado ya sintiendo qué es 
lo que resuena más en mí, y con el tiempo todo se dará… 

Muchas gracias, Marta, por tu presencia, por tu generosidad, por tu entrega, por tu compromiso, por tu 
amor...Has sido y seguirás siendo un faro en mi camino.  

Lola Muñoz Laorden, Madrid, diciembre 2024 

 

             

 
  Querida Marta:  
  Me siento a escribirte esta carta sabiendo que no voy a poder reflejar todo lo aprendido en el curso M.A.S.H.  

Ha sido tanta y tan valiosa la información, que necesito más tiempo para asimilarla en toda su profundidad, 
completitud y alcance. 

  Ha sido muy revelador y reconfortante saber que la estructura sostiene “Todo” y que nos sana a través de las 
formas geométricas, unidas a la vibración del color y la belleza que emanan. 

   He leído con reverencia y deleite cada uno de los Arquetipos Geocrom. He disfrutado de su aprendizaje y 
comprensión en la medida de mis posibilidades:  formas vivas e inteligentes con sus Devas, todo un compendio 
del enorme potencial del Ser Humano, extraordinariamente especificado. Son también modelo y referente para 
corregir, sanar, potenciar, evolucionar, etc.  nuestro ADN, patrones de todo tipo, etc. Por su procedencia de un 
“Laboratorio Cósmico”, están más allá de nuestro tiempo - espacio y actúan como semillas.  
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 Nos has trasmitido conceptos que permiten contextualizar no sólo el Sistema Geocrom, sino la misma 
experiencia humana. A la vez han sido tan esclarecedores que me han llevado a cuestionar la visión previa sobre la 
Vida, el Ser Humano y el Funcionamiento Global, incluyendo la Sanación.    

   Las Fuente o Matriz, los 12 planos de la dualidad y la interrelación entre ellos, el funcionamiento de los 
Campos Mórficos, el Atomo Gérmen, las hebras del ADN desconectadas, la importancia y valor del hemisferio 
derecho, la “voz de la certeza” como guía, etc.  

   Las diferencias y relación jerárquica   entre Ego, Alma y Espíritu. Ha sido novedoso la contemplación del Alma 
como “almacén de memorias” y su necesidad, por tanto, de Sanación mediante la desprogramación y 
reprogramación. Puedo decir lo mismo sobre la consideración del “ego” y la conveniencia de “reeducarlo” para que 
sirva al Alma (y no como el enemigo a combatir). La conexión con la Fuente es imprescindible para el 
discernimiento. También ayudan la atención al sentir, el uso del péndulo, el pulso arterial, etc.  

   A partir de tus explicaciones sobre la Fuente/Unidad y la Dualidad, he comprendido el sentido y la necesidad 
de mantener una actitud neutra o ecuánime ante los acontecimientos, una de tantas “asignaturas” que aún tengo 
pendientes en esta existencia.  

  Otra muy importante y de la que no había tenido consciencia hasta tu mención en el curso, ha sido la función 
de crear. Recuerdo el impacto que me causó tu explicación de que somos los creadores de nuestra vida y que la 
mayoría de nuestros malestares se deben a que no lo estamos llevando a cabo. Unido a esto, va el conocimiento 
de nuestros dones porque llevan a encontrar el propósito existencial.       

    Aunque siempre he tenido cierta percepción del influjo de cuanto nos rodea, la afirmación de los Guías sobre 
su relevancia para la Sanación del Ser Humano y tus detalladas explicaciones   me han resultado muy 
enriquecedoras.  Observo los espacios con una nueva y respetuosa mirada, atendiendo a la pauta de las 9 
dimensiones o energías, lo que me lleva a habitarlos con más consciencia.  

   Soy plenamente conocedora del honor y privilegio que tengo de conocerte y de que me hayas dado la 
oportunidad de participar en esta Formación tan pionera como necesaria.  Aprender directamente del Ser 
Humano que ha canalizado una Herramienta Sanadora junto a tanta Sabiduría es un gran regalo que supera con 
creces todas mis expectativas.   

   Te agradezco profundamente tu generosidad, presencia, sabiduría, cercanía, cariño, compasión, disponibilidad, 
etc., y especialmente, toda tu maravillosa aportación a la Humanidad.  

GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS. 
NAMASTÉ.  
Un abrazo de todo corazón.  
 

        Marian Matellán Pérez 
    En Vitoria, a 30 de Noviembre del 2024 

 

                

 
 
Estoy muy contento de haber realizado la formación MASH con Marta. El curso ofrece una serie de recursos 
terapéuticos de última generación emparentados con los últimos avances en física cuántica y el uso de geometría, 
luz y color para la sanación. Además, también se ofrece formación alrededor del feng shui orgánico, del que Marta 
es descubridora. Sin olvidar que se aprenden un conjunto de conceptos ligados a la vertiente psicoanímica del ser 
humano, lo cual me ha parecido a la vez interesante y enriquecedor. Poder aplicar dichos conceptos a la vida 
cuotidiana es algo muy sugerente y práctico. Quiero resaltar también el remarcable conocimiento que demuestra 
Marta de dichos temas, además de su incansable labor como divulgadora y formadora. Recomiendo mucho este 
curso no solo a nivel académico y profesional sino también a nivel del enriquecimiento personal que supone. 
 

Jordi Pujol, Barcelona, Diciembre 2024 
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Cuando descubrí, hace una década ya, la web de Geocrom de Marta Povo, me pareció una página estupenda, 

llena de información y de luz. De lo poco que había en internet, esta página ya era algo muy pionero. Además de la 
información que leía, me atraía también el fondo de las páginas, que tenían algo especial; era un mix de estructura, 
formas, líneas, color y arte. Luego empecé a escuchar las meditaciones que subías a YouTube. Meditar con 
arquetipos de geometría me parecía más saludable, libre y razonable que seguir meditaciones “místicas”. Me 
sentía libre y ligera al visualizar cada arquetipo de forma y color. Los arquetipos realineaban distintos aspectos de 
mi psicología, mi conducta, mis creencias y eran “asépticos” y neutrales, ya que no había juicio ni adoración, ni 
dependencia de seguirlos o no. 

Después cada meditación con los patrones geométricos y cromáticos sentía que se armonizaba gran parte de 
mi energía. Era como una especie de psicomagia, cada arquetipo era el contenedor de una sabiduría que me decía: 
yo soy la libertad, yo soy la autenticidad, yo sano las relaciones, yo te inspiro a dar pasos nuevos. Eran como seres 
que me transmitían su “poder” por reflexión, como un espejo. 

Conocí cada vez más los filtros Geocrom y hablé de ellos a algunas personas de la familia… pero solo mi hija, 
artista y acuariana, me escuchaba sin juzgar esta aparente excentricidad. Por eso Marta, admiro que te atrevieras 
a decir que SÍ a este proyecto extraterrestre siriano, a pesar de todo lo que sin duda tuviste que superar. 
Reconocimiento total a esa energía en ti que atravesó el sentirse juzgada como en épocas medievales. ¡Gracias a 
ese coraje, avanza el mundo! :)  

Por cierto, esa energía innovadora fue la que me llevó leer uno de tus libros. El primer libro tuyo que leí fue 
“Energía y Arte”: El poder de las formas en el arte, Kandinsky, la divina proporción, el poder dinámico de la 
geometría, la fuerza atrayente de cada arquetipo, las siete artes liberales…TODO eso me resonaba y me atraía con 
fuerza. Y solo después de seguir por ese camino de búsqueda y reconexión con esas energías de la Geometría, el 
color y las formas, he podido realizar el curso M.A.S.H.  

El proyecto M.A.S.H. me ha servido para reafirmar y reordenar toda la información que en parte había leído en 
tu web, en los vídeos y en los libros. Desde luego también percibo que tenía que haber una previa preparación y 
apertura para poder conectar con estas nuevas energías que transmite el proyecto M.A.S.H. Es necesario abrirse a 
nuevos paradigmas, no es posible encontrarles sentido a estas frecuencias si nos limitamos a absorber y vivir de 
acuerdo a la TV, por decirlo escuetamente.  

La Geocrom convive en una realidad paralela, en una octava de frecuencia distinta, sin duda. Lo que me ha 
asombrado del método Geocrom, es la amplitud de campos que abarca: Arte, Matemática, Geometría, Pedagogía, 
Medicina-Sanación-Terapia, Meditación, Contemplación, Cimática y Sonido… En concreto, el aspecto terapéutico 
de la Geometría es tan poderoso, precioso, preciso y necesario! 

Saber que la Geometría puede regresarnos a estar alineados con nuestro patrón original de diseño y conectar 
con la salud perfecta integral es un privilegio. Por mi parte la proyección que le puedo dar a lo aprendido en este 
curso, es la transmisión pedagógica-creativa-artística en talleres prácticos y combinarlo con charlas informativas 
del método Geocrom. 

Hoy después de haber hecho un largo recorrido y gracias a haber conocido el método Geocrom y  participado 
en el Proyecto M.A.S.H., siento que la Geometría Sagrada en general y los códigos Geocrom en particular, son una 
herramienta cuántica moduladora de frecuencias, perteneciente al nivel simbólico que habla sin palabras, porque 
es telepática, directa, libre de condicionamientos, es un lenguaje universal que apoya la nueva Conciencia, un 
nuevo paradigma que armoniza todos nuestros cuerpos y que nos conduce a una nueva manera  de vivir y de ser.  

Gracias Marta por habernos transmitido tus experiencias con los códigos Geocrom. A pesar de resultarnos tan 
raro de aceptar por nuestra lógica humana limitada, me quedo con la idea de que los arquetipos Geocrom son 
seres con inteligencia cósmica reflejados en la 3D como figuras geométricas sencillas o complejas. Pero, además… 
son mucho más! Me encantó cuando nos hablaste de los ángeles de cada código y sobre todo me asombró que… 
luego te acordaras de sus nombres! 

 Imagino que estos códigos se comunicarán también a nivel del ADN cuántico y que podrán atravesar 
dimensiones y entrar en el vacío de nuestro campo atómico. Todo un mundo por descubrir y por experimentar. Y 
me parece realmente curioso también que estos filtros o códigos Geocrom, hayan nacido de experimentos en 
laboratorios de otras dimensiones. 
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 Por todo lo vivenciado en este curso, creo que es momento de replantearnos muchas creencias místicas y 
mágicas que hemos heredado por cultura, religión, educación… y abrirnos a la posibilidad de que el universo es un 
conjunto inconmensurable de galaxias, llenas de vida extraterrestre, con una organización y una interdependencia 
evidente. Y sobre todo, que nosotros, como parte del Universo, también interactuamos con esas energías 
cósmicas constantemente. 

Este curso M.A.S.H. abre nuestro campo perceptual a nuevos paradigmas y nos indica el camino de armonía, 
salud y bienestar integral tan anhelado. Gracias Marta por poner tanta energía en transmitir este Proyecto tan 
pionero para el mayor bien y la evolución de la raza humana. 

Purificación Fresneda, Alicante, Diciembre 2024 

 

             

Querida Marta, 

Hace un año yo buscaba formarme y tener una comprensión mayor de la parte no visible de las viviendas y una 
conocida causalidades de la vida me hablo de ti. Llegué a casa, entré en tu página web y quedé fascinada. Después 
de hablar contigo por teléfono terminé apuntándome al curso MASH, la verdad sin tener mucha idea de donde me 
metía, puesto que mi idea inicial era formarme en Medicina del hábitat. Aun así, tenía la certeza de que este curso 
era para mí.  

No sé cómo explicar lo que he aprendido en este curso, tal vez porque aprender tampoco es la palabra exacta, 
digamos que más que aprender he comprendido, integrado y aclarado muchos conceptos que antes estaban 
confusos y sin conexión alguna en mi interior.  

Este curso me ha permitido comprender cómo estamos configurados y como podemos evolucionar y pasar a un 
siguiente nivel en nuestro desarrollo en este plano. Este curso me ha permitido comprender nuestro potencial y 
entender que no estamos destinados, estamos programados y cambiando esa programación podemos cambiar 
nuestro destino. Es entender y comprender que somos creadores de nuestra realidad y poner el poder de creación 
en nosotros y no en factores externos.  

A diferencia de otros cursos (en los que he solido perder el interés según iban avanzando las clases) este curso me 
ha parecido de gran valor y cada sesión esperaba con ganas ese ratito contigo para que nos contases cosas nuevas 
de gran valor.  

Con el curso MASH no solo he aprendido las pautas para hacer un buen estudio energético, sino que también he 
podido poner en orden mi vida y a mis ideas gracias también a las maravillosas sesiones a las que he asistido de 
geocromoterapia en tu sala de Barcelona. La transformación que he vivido a lo largo de este año ha sido muy 
importante y me encuentro con mucha lucidez y paz sobre quien soy y como quiero enfocar mi vida de ahora en 
adelante para poder sacar el potencial que está en mí.  

Me siento muy agradecida por haber llegado a ti y toda la sabiduría que me has aportado para mi crecimiento 
personal. Aunque el curso se haya terminado sigo nutriéndome con tus libros subrayándolos y exprimiéndolos 
para poder poner en práctica todo lo aprendido en mis proyectos de interiorismo.  

Gracias de corazón. Un abrazo  
Amaia Barazar, Bakio, Vizcaia, 11 diciembre 2024 
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Querida Marta, 
Hace un año yo estaba en un momento de cambio total en mi vida. Decidí regalarme para mi cumpleaños una 

sesión de Geocromoterapia contigo. No podía imaginar en aquel momento el viaje tan bonito que empezaba a 
recorrer. Me diste la oportunidad de entrar en el PROYECTO M.A.S.H. y estoy profundamente agradecida. 

Es para mí totalmente recomendable realizar esta formación, porque no es un curso más y porque ha dado 
coherencia, comprensión, sanación y orden al caos que estaba yo viviendo en aquel momento. Cada paso del 
camino en esta enseñanza que das era necesario, y fue expresado con mucha sabiduría y lucidez. 

Para mí, empezar con los 30 Ítems de la Salud, creo que te da la visión necesaria para este cambio de 
paradigma que estamos compartiendo. Es como un código de actitudes internas y externas que planta bien 
plantadas las raíces de este proyecto. 

La visión de las 12 dimensiones deja claro que somos pura conciencia, somos seres multidimensionales y que 
estamos acompañados y sostenidos por otros seres de las estrellas que crean desde la Luz pura y el Amor 
universal.  

Cada arquetipo y color es una puerta abierta a un templo de sanación y orden. He aprendido de todos ellos y 
mucho me queda por aprender de cada uno. El conectar con cada mantra asociado al arquetipo, cada forma y 
color, me ha ayudado a vivir el proceso desde capas profundas de mi Ser y a ser consciente de las infinitas 
posibilidades que ofrece y que tengo.  

Empiezo también a vibrar con la fuerza de las secuencias numéricas y la conexión con la Astrología. Marta 
aporta además la comprensión de la salud incluyendo lo Sistémico, lo Colectivo y el recorrido que trae el alma de 
su caminar en otras vidas. 

El 'protocolo de conexión con la Fuente' y todos sus pasos, me ha hecho sentir lo sagrado del proceso de 
sanación desde un ser a otro y la profundidad de esta comunicación "invisible" pero necesaria. 

He podido comprobar por experiencia propia, la efectividad de los elixires de cada terapia, uniendo además la 
armonía y simbiosis de las flores, la Vida y el Amor de la Madre Naturaleza. Los elixires del Camino de Santiago 
que he podido experimentar, como Eucaliptus azul y Plancton, han sanado capas muy profundas de antiguas 
heridas aportándome paz y vitalidad.  

Ha sido todo un descubrimiento la MEDICINA DEL HABITAT y ver a través del FENG SHUI ORGANICO que 
enseñas, cómo el espacio es también algo vivo y como dar y recibir a través de este método Geocrom sus 
bendiciones. Varios aspectos de mi vida que estaban atascados, comenzaron a fluir con sencillez a partir de la 
sanación realizada a distancia, simplemente con el plano de mi casa y tu percepción. 

Hoy es mi cumpleaños. Cierro un ciclo y abro otro. Este viaje me ha ayudado a vivir mi transformación de una 
forma sencilla, dulce, silenciosa y profunda.  

Somos creadores de realidad y, Marta, estoy profundamente agradecida porque me has ayudado a integrar los 
dones y colores de mi Ser de forma armónica y a tomar conciencia de ellos en un momento en que yo no los veía. 
He comprendido la belleza de sentir que lo único que tenemos que hacer es dejarlos brillar y ser, aunque a 
momentos no sea nada fácil. 

Debo recalcar también que el material que aportas es muy valioso, generoso e interdisciplinar. Me ha 
encantado disfrutar de todos los artículos, videos y textos que nos das, no solo tuyos sino también de otros. He 
sentido con esto que tenemos muchos compañeros de camino y que no estamos solos y que, entre tod@s, la 
Nueva Humanidad es ya una realidad viva y que sigue creciendo. 

Mucho queda por aprender, experimentar y espero que también mucho por compartir. Muchísimas gracias a 
este grupo maravilloso. Gracias por vuestro apoyo, compañía, respeto, práctica, interés y experiencia personal. Ha 
sido y siento que seguirá siendo muy enriquecedor. Gracias de todo corazón. 
Y a ti Marta, decirte que me encanta tu sinceridad, valentía, rebeldía, tu búsqueda constante y te considero 
pionera en la Avanzadilla de la Luz… en tiempos no muy fáciles. 
Gracias por tu sabiduría y generosidad. Gracias por tanto Amor del bueno y por Tanta Luz. 
 

Elena Gorrotxategui, 12 diciembre 
San Sebastián, País Vasco 

             


